

【川中小学校との交流会】 R6/6/28

毎年川中小学校のお兄さんお姉さんが来園して年長児と一緒に遊んでくれる交流活動。今年度から5年生が来ることになりました。当日は大雨で「大丈夫かな・・・」と心配していましたが、さすが小学生！雨の中をしっかりと歩いて来てくれました。

小学生のお兄さんお姉さんが色々な遊びを考えてきてくれ、始めはちょっぴり緊張していた年長さんも、最後はみんな笑顔😊あつという間の1時間でした。小学生の中には卒園児もいて、園の先生たちは大きくなった教え子との再会をととても喜んでいました。

川中小学校のお兄さんお姉さん、来年入学した時はまたよろしくお願いしますね。



雨の中、長靴やレインコートを着用して来てくれました。「ようこそ付属幼稚園へ！」



小学生の自己紹介の後、代表園児がはじめの挨拶。園児も立派でした！



紙芝居を読んでもらいました。とっても上手だったね。



「紙飛行機」の折り方を教えてもらいました。お手本が大きくて分かりやすいです。



じゃんけん大会。勝った人にも負けた人にも折り紙がもらえたよ。



〇×クイズ。なかなかの難問です！



お兄さんお姉さん
ありがとう♡